

## Le cross

Nous sommes allés au cross le mardi 2 octobre le matin, au château de La Touche à Nozay. Il y avait plusieurs classes de 6<sup>ème</sup>, cm2, cm1. La course a commencé par les 6<sup>e</sup> garçons puis les filles. Pareil pour les autres classes. Nos classements étaient affichés après nos courses. Les cm1 avaient un plus petit parcours que les cm2, les garçons cm2 avaient un plus grand parcours que les filles. On s'est échauffé avant de commencer la course, et nous sommes partis. Au début, il y avait quelques trous dans le sol et après, nous courions dans le bois. Ensuite, quand nous sommes arrivés sur la ligne d'arrivée, des professeurs nous proposaient des pommes. Puis les animateurs du cross ont annoncé qui étaient les trois premiers. Raphaël, un cm2 de notre classe, a terminé 2<sup>e</sup> du classement des cm2 garçons. Puis tout le monde est allé manger.

Pauline

